



Lend a Hand 「手を貸そう」
2003-2004 年度国際ローラーのテーマ

RI 会長 ジョナサン B. マジリアベ
第 2640 地区ガバナー 前窪貴志



海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1332 回例会 15 年 10 月 27 日(月)

於 海南商工会議所 4F 12:30 ~

1. 開会点鐘 会長 田中丈士
2. ロータリーソング 「われ等の生業」
3. ビジター紹介

フィリピン タクビララン R C
台湾国籍 ジャリン・パン様

4. 出席報告

会員総数 73 名 出席者数 52 名 出席免除会員 2 名
出席率 73.24% 前回修正出席率 85.92%

5. 会長スピーチ 会長 田中丈士

今日は、10 月の最終例会となりました。今年度は例会日には、祭日が多く今年度に入りまして今日で 12 回目の例会であります。来週 3 日も祭日になっており 11 月 10 日まで例会がありません。11 月が 2 回の例会で終わりますので、お互いの顔を忘れない様にしていきたいと思っております。今日ゲストに台湾のジャリン・パンさんをお迎えしております。フィリピンのタクビララン R C 所属で英語、日本語を話せる方で日本の会社のセールスをして各国を飛び回っているキャリアウーマンらしいです。5 分の卓話をしていただきますので、質問等ありましたらして下さい。11 月 21 日地区大会ゴルフコンペに、谷口さん、宇恵さん、上中さん、平野さん御苦労様でした。



私も去る 10 月 25 日にパインズホテルで日本ボーイスカウト海南第 1 団創立 50 周年記念式典に出席致してまいりました。昭和 27 年に創立して昭和 29 年に日本連盟に登録し今年で 50 周年を迎えた歴史ある海南第 1 団であります。又、我々のメンバーであります萩野昭裕さんが海南第 1 団委員長をされており活躍されております。益々のご活躍と御発展をお祈り致します。前回例会でもお願い致しましたが、10 月は米山月間でもあります。昨年度迄は 30 万円の個人寄付で米山功労者で有りましたが、今年度より個人寄付が

10 万円きざみで米山功労者となり感謝状が送られる事になっております。重ねて御協力お願い致します。11 月 9 日は地区大会が県文で開かれます。9 時から登録受付になっております。多数の御出席をお願い致します。この後社会奉仕、職業奉仕、米山奨学各委員長会議の報告があります。御静聴お願い致します。

6. 幹事報告

メーカーキャップ 和歌山 R C 10/21 花畑重靖君
中村雅行君

例会臨時変更のお知らせ

和歌山南 R C 11 月 7 日(金) 11 月 8 日(土)
午前 8:00 ~ 県民文化会館 (地区大会リハーサル)
那智勝浦 R C 11 月 13 日(木) 11 月 13 日(木)

午後 12:30 ~

老人介護保険施設「ルピナス」
職場訪問

岩出 R C 11 月 20 日(木) 11 月 22 日(土)

午後 12:00 ~

粉川町「ふるさとセンター」
M4 組

レート変更のお知らせ

11 月 1 日から 1\$ = 110 円

7. 委員会報告

米山記念奨学会委員長 西川 富雄君

米山記念奨学会は、日本のロータリアンの寄付金を財源とし、日本で学ぶ外国人留学生に対し留学金を支給している。奨学生 1 人に対し年間約 170 万円、1976 年に財団法人として認可されて以来、これまでに 96 カ国から 11,542 人の奨学生を支援する民間最大の留学生奨学団体となる。ロータリーの理想とする国際理解と相互理解に努め、国際親善と交流を深めるために優秀な留学生を支援し、世界平和の創造と維持に貢献することを目的とする。その目的を達成するため、

- ・奨学金の支給
- ・世話クラブとカウンセラー制度
- ・国内外での学友会活動
- ・ロータリアンと奨学生との交流

職業奉仕委員長 山名 正一君

2640 地区のクラブが 8 グループに分かれ、職業奉

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：田中丈士 幹事：宮田貞三 SAA：瀬藤友子

仕のついでグループ討議が行ないました。

- ・自分の仕事に自覚と良識を持って、真面目に行なっていることが職業奉仕であり、それを広めていく必要がある。
- ・「自分の職業倫理を高めて、その職業を通じて社会に貢献すること」自分自身のために努力することがひいては、他の人の為につながる。自分自身の自覚の問題ではないか？
- ・「職業奉仕」と「ロータリーボランティア」の区別が分りにくい。

具体例を挙げたマニュアルを作ってほしい。

- ・定款用語は理解しにくい。もっと口語体でわかりやすく解説してほしい。
- ・職業奉仕とは自己を対象とし、自己のために行なう奉仕である。ロータリーの奉仕は「I s e r v e」であり、その活動は心の問題であり、奉仕の結果を物差しで計るのはなじまない。
- ・各企業を訪問し、その会社の環境への配慮がどのように行なわれているか説明を受け、企業の持つ環境への配慮も企業倫理の反映したものであろうと話し合われた。

社会奉仕委員長 口井 健司君

社会奉仕・環境保全委員長会議 8/2 JAビル

地区で取りまとめ等、クラブのお手伝いする事業
昨年に引き続きユネスコ世界寺子屋運動第14次支援として、バングラディッシュ、団体名ソピレットの職字教育を支援します。具体的には、書き損じはがき、未使用の切手、テレフォンカード、現金の4種類のみを募集します。締切日は、2004年2月末となっています。

地区で推奨と情報提供を行う事業

2640地区では、約20クラブが継続事業とし献血に取り組んでいますが、季節的に夏場冬場の献血が少なく、血液が不足しているという状態です。年間をとうしての血液の安定的確保を図るためにも余裕のあるクラブは、新規に献血運動に取り組んでほしいとの要望です。

「ダメ、ゼッタイ」国連支援募金運動で、昨年に引き続きこの運動は、平成5年度から継続実施しており「ダメ、ゼッタイ」普及運動に併せて、官民一体となって薬物乱用防止活動の推進を図るために行っているもので、これにより薬物乱用防止に関する国民の理解と認識をたかめるとともに、善意の浄財を募り、開発途上国などで薬物乱用防止活動に従事している国民団体の活動募金として国連を通じて援助しております。

環境保全委員会と合同で行う事業

世界中の全てのクラブは「ロータリー100年祭プロジェクト」と呼ばれる有益な地域社会プロジェクトを計画し完了するよう要請されています。このため、環境保全委員会との合同企画として

高野・熊野の世界遺産の森林保護に手を貸そう。

高野・熊野の荒地にロータリー100年の森を作

ろうをテーマに、地区内クラブに働きかけ、現在49クラブの同意を頂き、RIのウェブサイトに代行登録を完了しています。さらに多くのクラブの参加を募っています。

地区委員会独自に行う事業

ベストコミュニティプロジェクト賞の選定ということで、最も地域社会で支持を得た社会奉仕プロジェクト実施クラブに対して、ガバナー及び社会奉仕委員長名で「ベストコミュニティプロジェクト賞」を送ります。最優秀賞1クラブ、優秀賞2クラブの合計3クラブで、表彰状と記念盾を授与します。プロジェクトの完了締め切りは、2004年3月末までに完了したものととなっています。

7. 次回例会

11月3日 午後18:30~

海南商工会議所4F

9. 閉会点鐘

*** ニコニコ・BOX ***

- | | |
|--------|---|
| 寺下 卓君 | マーキュリーの会、お世話になりました。 |
| 深谷 政男君 | マーキュリーの会、楽しかったです。 |
| 谷脇 良樹君 | マーキュリーの会、楽しかったです。 |
| 山野 明君 | ドコモの研修でヨーロッパに8日間行って来ました。 |
| 深谷 政男君 | 昨日、マリーナのジャズマラソンに家族皆が出席しました。社員も7人参加しました。 |
| 田中 丈土君 | 先日、日本ボーイスカウト海南第1団創立50周年記念式典に行ってきた。 |
| 荻野 昭裕君 | 田中会長様、中村雅行様、25日のボーイスカウト海南第1団50周年式典に御出席いただきまして、ありがとうございました。 |
| 前窪 紀文君 | 京都地代祭り見てきました。 |
| 中村 雅行君 | 先日、テレビ和歌山の「経済ジャーナル」という番組で和大小田学長と対談し、多額の出演料を頂きました。ボーイスカウト海南第1団より50周年記念に感謝状頂きました。 |
| 宮田 貞三君 | 林さんに教えてもらってネット碁を始めました。やっと、300勝になりました。 |
| 桑添 剛君 | 中国の留学生が帰国しました。 |
| 花田 宗弘君 | ジャー、リンさん、よくいらっしやいました。 |
| 名手 広之君 | マーキュリーの会、出席しました。 |